

A4.1.2 , Conception ou adaptation de l'interface utilisateur d'une solution applicative

Maquetter un élément de la solution applicative (PPE 4)

Avec l'application de maquettage « moqups »

- Client lourd Java

| | | | | | |
|----------|----------------------|------|-------|--------|------------|
| ID | <input type="text"/> | ▼ ID | ▼ Nom | ▼ Prix | ▼ Quantité |
| Nom | <input type="text"/> | | | | |
| Prix | <input type="text"/> | | | | |
| Quantité | <input type="text"/> | | | | |
| Image | <input type="text"/> | | | | |

Spécification de l'interface

Vous pouvez modifier toutes les informations sur le produit (même l'image). Une fois les modifications effectuées, cliquez sur le bouton "mettre à jour".

En cliquant sur le bouton "supprimer", vous supprimez le produit.


Pour ajouter un produit, veuillez remplir les champs "nom", "prix", "quantité", pour l'image : "choisir l'image" puis le bouton "insérer".

Vous pouvez également sélectionner un produit à l'aide des boutons de navigation.

Afin d'avoir la quantité totale des produits, veuillez cliquer sur "avoir la quantité"

Interface réelle

The screenshot shows a web application interface with a blue background. On the left side, there is a form for adding or updating a product. The form fields are:

- ID : 8
- Nom : Produit_4
- Prix : 18.0
- Quantité : 2
- Image :  Choisir l'image

At the bottom of the form, there are three buttons: **+** Insérer, **↻** Mettre à Jour, and **-** Supprimer.

On the right side, there is a table with the following data:

| ID | Nom | Prix | Quantite |
|----|-----------|-------|----------|
| 4 | Produit_3 | 589.0 | 3 |
| 6 | Produit_1 | 15.0 | 1 |
| 7 | Produit_5 | 155.0 | 6 |
| 8 | Produit_4 | 18.0 | 2 |
| 9 | Produit_2 | 15.0 | 88 |

At the bottom of the interface, there is a navigation bar with buttons: **⏪** Début, **⏴** Précédent, **⏵** Suivant, and **⏩** Fin. Below the navigation bar, there is a field labeled "Avoir la quantité :" with the value 100.

Pour le stage n°2, j'ai adapté l'interface utilisateur grâce au constructeur de page Divi.